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Con la presencia de Esmildo Riverón Cruz, funcionario del Partido

Provincial, el Consejo Provincial de Holguín, se reunió para analizar

temas de interés territorial, bajo la conducción del gobernador Manuel

Francisco Hernández Aguilera, y buscar soluciones a los problemas que

afectaron a la población hasta el cierre del 2023.

Por eso, la evaluación del comportamiento del Sistema de atención a la

población durante el año recién concluido.

Se debatió con profundidad la atención a la población, según sus 

planteamientos a través de las diferentes vías, así como el trabajo en

los barrios en transformación y la propia atención al pueblo en las

diferentes entidades.

Hernández Aguilera razonó que no se trata de prometer lo que no

existe, sino exigir que se cumpla lo estipulado, como en los servicios

de Comercio, dígase en las bodegas.

El punto #4 abrió paso a un amplio debate por su alto interés. El

coordinador para las programas del sector agroalimentario en el
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Gobierno Provincial, Rigoberto Rivero Durán, explicó que menos el

municipio Banes, el resto de los territorios no realizó la

contratación de productos agropecuarios como se estipula.

Aconsejó que la idea no es visitar a todos las entidades al unísono,

sino priorizar aquellos que incumplen en primer lugar, para buscar las

respectivas soluciones a situaciones como la entrega de leche fluida

para las niños. Comentó que ante esta situación se impone un trabajo

coherente por el Comité de contratación, además, del registro de lo

comercializado porque, según cifras, las entregas decrecieron el

pasado año.

Carlos Rivero Xiques, intendente de Antilla, pidió un mayor

acercamiento al productor para lograr mejores resultados en la entrega

de leche, por citar un ejemplo. Aconsejó cambiar el tratamiento a los

productores de una manera diferente dada la disparidad entre los

precios de la calle y los establecidos en la contratación y

comercialización.

Por su parte el presidente de Banes, Hernán Ochoa González pidió
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acercarse a la realidad de cada lugar, porque la contratación es

básica a la hora de la cosecha, como se observa en el precio de la

carne de cerdo y la de res, pues esta última se ve desfavorecida

frente a la primera.

Alexis Driggs Gómez, presidente del municipio Rafael Freyre, llamó a

ser consistentes en cuanto a la entrega de leche directa del productor

a las unidades, porque una vez que se logra este abastecimiento no

debe perderse porque disgusta a los productores.

Mariela Cruz Herrera, presidenta de la Asamblea Municipal de Cacocum,

explicó cuánto se ha logrado para recuperar el número de litros de

leche para la población, porque no es solo un problema de la

Agricultura, porque hay mucho por hacer en Comercio, y en eso, los

delegados del Poder Popular han contribuidor a mejorar.

Hoy, con el Gobierno en la calle, hemos avanzado, razonó la también

diputada al Parlamento cubano.

El Gobernador pidió mirarse en el espejo de Cacocum, y de contribuir a

la solución de problemas, mucho más hoy cuando los precios en el

mercado mundial siguen disparándose.
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El trabajo que se realice en cada territorio, por ejemplo, con la

carne y la leche, sería una manera de enfrentar el bloqueo.

Por eso, la importancia de hacer ciencia frente a cada problema y así

mejorar rendimientos, por ejemplo, con el mejoramiento genético del

ganado.

La situación financiera fue otro tema debatido en esta reunión del

Consejo Provincial, donde Alberto Leyva, coordinador para las asuntos

de la Economía, razonó que faltó un mejor trabajo en la ejecución del

presupuesto el año pasado. Por esta razón, llamó a un mejor trabajo

este 2024 con el estrecho trabajo entre las partes.

Por su parte la vicegobernadora Yunia Pérez Hernández pidió no solo

ser más disciplinados, sino también cambiar la estrategia de trabajo,

porque no se concibe que se no se ejecute el presupuesto en toda su

dimensión. Citó como ejemplo que no se le brinde la atención necesaria

al sector empresarial estatal, como sucedió en la construcción, por

eso, su insistencia en un mayor control.

El Gobernador solicitó la atención priorizada a este fenómeno dado el
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impacto que tiene sobre la inflación, y porque su cumplimiento es ley,

acotó Hernández Aguilera.

Pidió que cada municipio haga su autogestión financiera, su

ordenamiento económico, porque nadie mejor que los territorios para

saber hacer las cosas como corresponde. Propuso diseñar acciones para

bien de la economía municipal y la correspondientes satisfacción de

las necesidades de la población.

Citó como buenos ejemplos la realización de eventos culturales y

deportivos en Holguín.

Otro tema de la agenda de este Consejo fue el tratamiento para la

reinserción social de los sancionados una vez liberados, sobre todo a

través del empleo y el estudio, así como el control popular en los

lugares de residencia, con el trabajo mancomunado de todos los

factores.

Igualmente se abordó el tratamiento a personas con conducta

deambulante donde los grupos multidisciplinarios de atención en cada

municipio desempeñan un papel importante.

Se explicaron las acciones a realizar para reducir los factores de

riesgo, la atención diferenciada de cada persona, así como la

capacitación de los grupos de trabajo y el trabajo conjunto de todos

los factores.

Si bien existe un grupo de prevención, se habló del rol de la familia,

la que debe cumplir su papel según lo regido por el Código de las

familias aprobado por el pueblo cubano en referendo.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 5 / 5

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

